

CoT-Signale der Metalle per 04.04.2014

a) Gold:



Die aktuellsten CoT-Daten mit Stand Di. 1.4. zeigen, dass die Commercials ihre Shortposition um ca. 14.000 Kontrakte im Vergleich zur Vorwoche verringert haben, und in der Folge der Goldkurs von 1.277 wieder über die 1300er Marke steigen konnte. Zu alten Extremwerten bei -300.000 Shortkontrakten hat der Goldpreis zwar noch viel Luft nach oben, doch ist die Lage derzeit nicht klar, ob es sich nur um eine Zwischenerholung in einem Abwärtstrend handelt oder nicht.

b) Silber:

Auch beim Silber haben die Commercials mehr als 10% ihre Shortposition im Vergleich zur Vorwoche abgebaut. Der Kurs läuft weiterhin in die Spitze des Dreieckes hinein, welches aktuell nur noch eine Bandbreite von ca. 1,4 Dollar aufweist.



c) Platin



Gleiches Bild beim Platin: Die Commercials haben ihre Shortposition etwas abgebaut und der Kurs konnte daraufhin wieder etwas steigen. Das grosse Bild (siehe obige Graphik) ist jedoch hiervon völlig unberührt.

d) Palladium:



Der Palladiumkurs konnte sich zwar über der alten Widerstandslinie halten, jedoch scheint bei 800 der Deckel drauf zu sein. Die Commercials haben ihre Position nur unwesentlich geändert (rote waagerechte Linie).

e) Kupfer:



Für Kupfer liegt ein Kaufsignal vor. Die Commercials sind per saldo mit 32.000 Kontrakten long positioniert, was sogar reichen könnte, das Chart-Dreieck nach oben hin aufzulösen.

Haftung:

Dieser Artikel stellt keine Handlungsempfehlung dar. Er beinhaltet lediglich die rein private Meinung des Autors. Eine Haftung jedwelcher Art ist ausgeschlossen.

Dr. Jürgen Müller

CoT-Signale – www.cot-signale.de

Einkaufsgemeinschaft für Sachwerte GmbH – www.ekg-sachwerte.de

SACH  WERTE
EINKAUFSGEMEINSCHAFT